



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Cegah Kenakalan Remaja, Polsek Pabuaran Laksanakan Police Goes To School

**Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID**

Sep 27, 2024 - 10:39



**CIREBON** - Sebagai langkah Preemptif dan Preventif yang dilakukan Polsek Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dalam rangka mengantisipasi penyimpangan sosial dikalangan remaja / kenakalan remaja dengan berbagai faktor yang mempengaruhi. Upaya yang efektif salah satunya dengan mengunjungi Sekolah-sekolah. Jum'at pagi (27/09/2024).

Pada kesempatan kali ini Kapolsek Paburan AKP Much. Soleh, SH. diwakili Ps.

Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. menyambangi Siswa dan Siswi SMK Khaera Ummaha Pabuaran Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Melalui program "Police Goes to School". Kapolsek Pabuaran mengajak para Pelajar untuk meningkatkan Disiplin sebagai Tauladan bagi dirinya dan rekan-rekan yang ada di Sekolahnya dan bersama-sama membantu menanggulangi kenakalan remaja melalui ajakan-ajakan positif.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang diwakili oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. mengatakan bahwa "Program ini juga untuk mengantisipasi keterlibatan pelajar khususnya pada tingkat SMP/MTs dan SMA/SMK Sederajat dalam berbagai penyimpangan seperti: aksi tawuran, tindak asusila, narkoba serta bolos Sekolah, ikut gabung dalam kelompok Motor dan penyimpanan tindak pidana lainnya. Untuk itu kami mohon kepada Segenap civitas akademika Kepala sekolah, Guru, Wali murid dan Komite Sekolah diharapkan lebih intens dalam mengawasi anak dan mendidik karakter lebih disiplin. Kemudian tidak mudah terprovokasi sebagai generasi emas atau generasi milenial di era Indonesia maju ini. Ia juga menyampaikan bahwa setiap hari Polsek Pabuaran melaksanakan Ops Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) salah satu sasaran dari operasi ini adalah Knalpot Bising / Brong. Operasi ini bertujuan meningkatkan ketertiban dan kepatuhan serta disiplin masyarakat dalam berlalu lintas serta menurunkan angka kecelakaan dan pelanggaran lalul intas. "Ujarnya"

Untuk mewujudkan SDM Unggul Indonesia Maju sebagai generasi penerus bangsa, para Pelajar wajib mengisi aktivitasnya dengan hal-hal yang positif, yaitu dengan meningkatkan kemampuan Spiritual melakukan ibadah yang rajin, meningkatkan kemampuan akademik belajar yang rajin, tertib hukum dan taati aturan sekolah serta lingkungan masyarakat," terang Kapolsek Pabuaran AKP Much Soleh, SH. melalui Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. Pada saat kunjungan "Program Police Goes to School" dalam memberikan materi kegiatan pembinaan dan penyuluhan tentang kenakalan remaja kepada para Pelajar SMK Khaera Ummaha Pabuaran Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Lebih lanjut Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. menghimbau para Pelajar SMK Khaera Ummaha agar tidak masuk di lingkungan yang merugikan diri sendiri. Hindari kenakalan remaja, karena akan merusak moral dan akhlak generasi muda. Sehingga menjadi tidak baik yang akhirnya mengancam masa depan kalian semua. "Ungkapnya"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menghimbau "Pihak Sekolah dan Guru diharapkan bisa memantau, mengawasi, serta menjaga keamanan maupun keselamatan peserta didik saat di dalam maupun di luar lingkungan sekolah. Selain itu juga perlu menjalin kerja sama dengan orang tua atau wali murid serta Komite Sekolah, tujuannya untuk memastikan bahwa putra dan putrinya mengikuti proses pembelajaran sesuai dengan ketentuan Sekolah.

Kami berharap kepada para Pelajar SMK Khaera Ummaha Pabuaran tetap semangat belajar yang rajin. Ikuti kegiatan yang positif untuk mendukung tercapainya masa depan. "Tutupnya"